Памятка при работе над ошибками.

/ Вспомни  правило, исправь ошибку и приведи свой пример/

1. Большая буква в начале предложения.

2. Знаки препинания в конце предложения.

     Запятая при однородных членах. 

3. Жи, Ши, Ча, Ща, Чу, Щу, Чк, Чн, Ст, Сн.

    жил, чайник, щука, ручка, счастье
4. Большая буква в именах собственных.

    Лысьва, Сидоров, Олег Петрович, с Леной

5. Перенос слов.

    ма-лень-кий, юла, май-ка

6. Слова с удвоенными согласными.

     группа, класс      весна - весенний
7. Безударные гласные, проверяемые ударением.

     звезда – звёзды, поля – поле.

8. Безударные гласные, непроверяемые ударением.

     ветер, комбайн, сорока.

9. Парные согласные в корне слова.

     шубка – шуба, лапка – лапа

10. Непроизносимые согласные.

      солнце – солнышко, окрестность - крест.

11. Ь – показатель мягкости согласного.

      конь, маленький

12. Разделительный Ь и Ъ.

      подъезд, семья.

13. Правописание приставки и суффикса.

      садик, переход
14. Разделительное написание предлога со словом.

      в лес, в густой лес

15. Ь знак  на конце существительных после шипящих.

      ночь (ж.р), ключ (м.р.)

16. Ь знак в глаголах 2 лица ед. числа

      увидишь, спешишь, идёшь
17. Безударные гласные в окончаниях имён прилагательных.

      к лесу (какому?) сосновому           яблоко (какое?) сладкое
18. НЕ с глаголами.

      Не пишет, не учит, не ждёт

19. Буквы О - Е на конце наречий после шипящих.

      горячо
хорошо   блестяще     ещё
20. Буквы А - О на конце наречий с приставками.

     издавна      влево      направо        слева           затемно
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